

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



9月19日（金） No. 226 今日の【にしいる♡】は、こちら！
昨夜は、涼しい夜でしたね！家の中も暑くなく、久しぶりにクーラーがなくても寝ることができました！少しずつですが、季節は進んでいるようですね^^これからは、昼と夜の寒暖差問題が起こりますね・・風邪をひかないように注意しましょう！



1年生の算数の時間。問題をよく見て、解こうとしていますね。1年生は、とても落ち着いて学習ができていて素晴らしいですね！にしいる！



2年生は、国語の時間。単元は「動物園の獣医」。それぞれ、音読しているところでした。集中していますね！にしいろ！



4年生は算数の時間。一つの式にして、計算していくところでした。4年生もとても落ち着いていて、集中できていましたよ！発表もよくしていました。にしいろ！



最後は6年生。学活で話し合った「タイピング大会」をしていました。おもしろい企画ですね～チーム戦でやっていました。さて、どのチームが優勝したのでしょうか？にしいろ！

週末金曜日です。火曜日スタートの今週は、あっという間に金曜日ですね^^ゆっくり休んで、楽しんで、リフレッシュしてください！
よい週末を！